



## América Latina y el Caribe enfrentan la mayor crisis educativa de su historia

Si bien muchas escuelas han reabierto sus puertas, la crisis educativa no ha terminado para los más de 170 millones de estudiantes que vivieron uno de los cierres de escuelas más prolongados del mundo. A pesar de los esfuerzos significativos de los países, no todos han regresado a las aulas y millones de ellos han perdido tanto en términos de aprendizaje, que ahora están en riesgo de abandonar sus estudios.

**Los graves impactos educativos derivados de la COVID-19 demandan acciones urgentes, coordinadas y a escala para rescatar el presente y el futuro de las niñas, niños y jóvenes de la región.**

Acompáñenos el próximo **jueves 2 de junio a las 12.00 pm** (hora del Este de Estados Unidos) en un diálogo donde **líderes políticos de América Latina y el Caribe y expertos internacionales debatirán las prioridades** y oportunidades para dar respuesta a este desafío.

<https://www.bancomundial.org/es/region/lac/brief/mi-educaci-n-nuestro-futuro#1>